



Protector bucal "Combat TPR"

SKU: 223

Price: \$14,500

Stock: instock

Categories: [Protección](#), [Protector bucal](#)

Solo **aprieta los dientes** y sigue adelante, **pero no sin el protector bucal adecuado**. Con el "Combat TPR" obtienes un **protector bucal de alta calidad con diseños geniales**. Particularmente llamativos en el ring son **nuestros dientes de vampiro**, que se aplican resistente a la saliva en la **carcasa externa estable**. Las paredes elevadas de la carcasa externa te brindan una **función de protección alta para la mandíbula, especialmente para golpes laterales o frontales**. Con el interior suave, el **protector bucal se ajusta a tus dientes y también protege las encías de lesiones**. Para prevenir la conmoción cerebral, el principio del material de 2 capas es una **excelente manera de mantener la energía del impacto alejada del cerebro**. **Ventajas adicionales** ? Asiento ajustado y suave ? Paredes exteriores elevadas ? Ranura delantera para la circulación de aire ? Personalizable

Descripción de Producto

Para que pueda mostrar los dientes mañana: protector de encías "Combat TPR".

El mundo del cine extrañaría nuestro "Combat TPR" FSK 12, que definitivamente **no es para niños**. Con su **cubierta exterior estable** en un diseño libremente seleccionable, el **protector bucal se adapta a los dientes de un adulto**. En el medio, hay una **ranura que te garantiza una circulación de aire óptima**. Por lo tanto, obtiene **suficiente oxígeno incluso bajo una carga alta** para mantener el rendimiento de su cuerpo. La suave capa interna encierra herméticamente los dientes y las encías **después del ajuste térmico** para que el **protector bucal no se caiga incluso con la boca abierta**.

Combinación de materiales para mayor seguridad.

La base de nuestro sensacional protector bucal es el **sistema de 2 capas**. Con la **capa exterior dura**, el "Combat TPR" le da a tu **mandíbula la estabilidad necesaria**. El riesgo reducido de dientes caídos, sueltos o rotos debería hacer que el **uso del protector bucal sea una cuestión de rutina**. El lado blando interno **evita la transmisión de energía de impacto** a través de la boca al cerebro. Especialmente con **los deportes de contacto total**, el riesgo de una **conmoción cerebral se puede minimizar usando el "Combat TPR"**.

¿Qué hace un buen protector bucal?

En primer lugar, **tiene que calzarte** de tal manera que **no pueda apretarte los dientes** ni **salirse de tu boca por sí solo**. La mayoría de los higienistas dentales se adaptan a su impresión dental a través de la **adaptación térmica**, **solo estudie el prospecto correspondiente de antemano**. Como **complemento especial**, algunos todavía ofrecen "sabor". Pero no importa qué protector

dental elijas, solo podrás disfrutarlo **durante mucho tiempo** con **el cuidado adecuado y el almacenamiento adecuado**. El "Combat TPR" ya lo hemos **encerrado en una lata de plástico ventilada para su almacenamiento**. Dale una sonrisa al mundo y consigue nuestro "Combat TPR" en la tienda online de Budoland para el protector bucal perfecto.
